

**PENGARUH INOVASI PRODUK DAN KUALITAS  
PRODUK TERHADAP KEPUTUSAN PEMBELIAN  
PRODUK KERAJINAN BATOK KELAPA  
PADA ONI MADE CRAFT DALAM PERSPEKTIF  
EKONOMI SYARIAH**



**SKRIPSI**

**Diajukan Untuk Memenuhi Salah Satu Syarat  
Memperoleh Gelar Sarjana Strata Satu (S1)  
dalam Bidang Ekonomi Syariah (ES)**

**Oleh :**

**IRMAGFIROH NOOR FAIDAH**  
**NIM 1820210204**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS  
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM PROGRAM  
STUDI EKONOMI SYARIAH  
TAHUN 2022**



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA**  
**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS**  
**FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM**  
Jalan Conge Ngembalrejo Kode Pos 51 Kudus 59322 Telp.(0291)  
432677

Email : febi@iainkudus.ac.id website :www.iainkudus.ac.id

## **PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI**

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara:

Nama : Irmagfiroh Noor Faidah  
NIM : 1820210204  
Fakultas : Ekonomi dan Bisnis Islam  
Program Studi : Ekonomi Syariah  
Judul Skripsi : **“Pengaruh Inovasi Produk Dan Kualitas Produk Terhadap Keputusan Pembelian Produk Kerajinan Batok Kelapa Pada Oni Made Craft Dalam Perspektif Ekonomi Syariah”**

Benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak **22 November 2021** sampai dengan **4 Juli 2022** dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses Munaqosyah.

Kudus, 4 Juli 2022  
Pembimbing,

  
**Nabila Luthvita Rahma, SH.,MH**  
**NIP. 199206072019032019**



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA**  
**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS**  
**FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM**  
 Jalan Conge Ngembalrejo Kode PO Box 51 Kudus 59322,  
 Telepon (0291) 432677 Fax. (0291) 441613  
 Email: febi@iainkudus.ac.id, Website: [www.iainkudus.ac.id](http://www.iainkudus.ac.id)

**PENGESAHAN MUNAQOSYAH**

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara:

**Nama : Irmagfiroh Noor Faidah**  
**NIM : 1820210204**  
**Fakultas : Ekonomi dan Bisnis Islam**  
**Program Studi : Ekonomi Syariah**  
**Judul Skripsi : Pengaruh Inovasi Produk Dan Kualitas Produk Terhadap Keputusan Pembelian Produk Kerajinan Batok Kelapa Pada Oni Made Craft Dalam Perspektif Ekonomi Syariah**

Telah diujikan pada Jum'at, 08 Juli 2022 dan dinyatakan LULUS dalam Ujian Majelis Munaqosyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. H. Zumrodi, M.Ag.</u> NIP. 196206081993031001 Ketua/Penguji I	15-07-2022	
<u>Dr.H. Murtadho Ridwan, Lc.M.A.</u> NIP. 197606272009011006 Penguji II	15-07-2022	
<u>Muzayyidatul Habibah, M.E.</u> NIP. 198405252019032018 Sekretaris Sidang	18-07-2022	
<u>Nabila Luthvita Rahma, SH., MH.</u> NIP. 199206072019032019 Dosen Pembimbing	18-07-2022	
<u>Dr. Supriyadi, SH., MH.</u> NIP. 197210201999031001 Dekan FEBI	19-07-2022	



**PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI**

Dengan penuh kejujuran dan tanggung jawab, saya **Irmagfiroh Noor Faidah NIM. 1820210204** menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun; dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini. Saya bersedia menerima sanksi apabila dikemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 4 Juli 2022

Yang menyatakan,



**Irmagfiroh Noor Faidah**

**NIM. 1820210204**

## MOTTO

إِنَّ مَعَ الْعُسْرِ يُسْرًا ﴿٦٦﴾ فَإِذَا فَرَغْتَ فَانصَبْ ﴿٦٧﴾ وَإِلَىٰ رَبِّكَ فَارْغَبْ ﴿٦٨﴾

Artinya : “Sesungguhnya sesudah kesulitan itu ada kemudahan. Maka apabila kamu telah selesai (dari sesuatu urusan), kerjakanlah dengan sungguh-sungguh (urusan) yang lain. Dan hanya kepada Tuhanmulah hendaknya kamu berharap”, (Q.S Asy-Syarah : 6-8)



## PERSEMBAHAN

Syukur Alhamdulillah penulis panjatkan kehadiran Allah SWT yang telah memudahkan setiap langkahku dalam menyelesaikan tugas akhir perkuliahan atau Skripsi. Dengan setulus hati dan kerendahan diri kudedikasikan dan kupersembahkan kepada:

1. Orang tuaku Bapak Sholicin dan Ibu Sulaikah, yang telah mengajarkan betapa besarnya perjuangan hidup, membimbing dengan setulus hatinya dan penuh kesabaran, rela berkorban demi kebahagiaan anaknya, terimakasih bapak dan ibu yang selalu memanjatkan doa untuk putrimu.
2. Kakakku Muhammad Khoiruman, terimakasih selalu memberikan semangat dan doa yang tiada hentinya.
3. Ibu Nabila Luthvita Rahma, SH.,MH, selaku dosen pembimbingku yang selalu memberikan semangat untuk segera menyelesaikan skripsi saya dan selalu memberikan masukan serta ilmunya.
4. Bapak dan Ibu Dosen yang senantiasa memberikan ilmunya serta pengalamannya selama perkuliahan berlangsung.
5. Almamater tercinta Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Prodi Ekonomi Syariah, terimakasih sudah memberikan kenangan yang luar biasa sehingga tidak dapat terlupakan.
6. Teman-teman kelas ESR-F angkatan 18, terimakasih sudah berjuang bersama-sama, memberikan kebahagiaan, suka duka kita lalui bersama, tolong jangan pernah melupakan satu sama lain ketika bertemu di jalan, dan semoga kita diberikan kesuksesan di dunia maupun di akhirat nanti.
7. Sahabat terbaikku yang selalu saya repotkan Tita dan Rima, terimakasih selalu mendukung dan memberikan semangat untuk skripsiku agar cepat terselesaikan, semoga persahabatan kita bisa selamanya.
8. Kawanku Etha, Yohana, Linda, Ayul, Zula, dan putri, terimakasih selalu memberikan keceriaan serta kebahagiaan yang tiada tara.
9. Teman-teman KKN-IK Desa Ngemplak (Laras, Indra, Amalia, Itun, Budi, Hakim, Ayuk, Niyya, Eka dan Zaza), terlalu banyak kenangan yang sulit untuk dilupakan.

PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/i	ا	Tanda tanda
ت	T/t	ص	Ş/ş	م	M/m	...	A/a
ث	Ş/ş	ض	D/d	ن	N/n	...	I/i
ج	J/j	ط	T/t	و	W/w	...	U/u
ح	H/h	ظ	Z/z	هـ	H/h	Mädd	
خ	KH/kh	ع	'A'/a	ء	A'/a'	يا	Bā
د	D/d	ع	A'/a'	ء	A/a	بي	Bī
ذ	Z/z	غ	G/g	ي	Y/y	بۇ	Bū
ر	R/r	ف	F/f	Tasyādīd		Yā' nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	أب	Abb	فَلَاقِي	Falakiy
س	S/s	ك	K/k	رَبُّ	Rab	عَالَمِي	'ālamīy
'Ain/Hamza h di Belakang		'Ain/Hamzah di- wagf		ال		Vokal Lengkap	
قُرْآن	qara'a	الْقُرْآن	al-furū'	القَمَر	al-qamar	غَيْرِي	gairī
قُرْآن	qara'a	الْقَدَاة	al-qadā'	السَّمْس	al-syams	سَيِّع	syai'un
Kata Majemuk dirangkai			Kata majemuk dipisah			Tā' Marbūṭah	
جمال الله تبارك وتعالى		Jamāludd Dn	جمال الله تبارك وتعالى		Jamāl al- Dn	سَاعَة	Sā'ah

## KATA PENGANTAR

*Assalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh*

Puji syukur kehadiran Allah SWT, yang telah melimpahkan rahamat, taufiq dan hidayah-Nya kepada kita semua. Shalawat serta salam tak lupa senantiasa terlimpahkan kepada junjungan kita Nabi Muhammad Saw, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul: **“Pengaruh Inovasi Produk Dan Kualitas Produk Terhadap Keputusan Pembelian Produk Kerajinan Batok Kelapa Pada Oni Made Craft Dalam Perspektif Ekonomi Syariah”**. Skripsi ini disusun sebagai salah satu syarat guna memperoleh gelar Strata 1 (S1) pada Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Prodi Ekonomi Syariah Institut Agama Islam Negeri Kudus.

Penulis menyadari sepenuhnya bahwa proses penyusunan skripsi ini dapat terselesaikan berkat bantuan dari berbagai pihak, bimbingan dan dorongan serta perhatiannya. Untuk itu pada kesempatan ini penulis mengucapkan banyak terimakasih kepada:

1. Bapak Prof.Dr.H.Abdurrohman Kasdi, Lc. M.Si., selaku Rektor IAIN Kudus yang telah memberikan kesempatan untuk menyelesaikan skripsi ini.
2. Dr. Supriyadi, S.H., M.H, selaku Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam IAIN kudus yang telah memberikan ijin dalam melaksanakan penelitian ini.
3. Bapak Surepno, SE, M. Si., Akt, selaku Ketua Prodi Ekonomi Syari'ah yang telah memberikan kelancaran serta kesempatan dalam menyelesaikan studi pada Prodi Ekonomi Syari'ah.
4. Ibu Nabila Luthvita Rahma, SH.,MH., selaku Dosen Pembimbing yang telah bersedia meluangkan waktu, tenaga, dan pikiran dalam memberikan arahan dan bimbingan untuk penulisan skripsi ini.
5. Seluruh Dosen dan jajaran staf di lingkungan IAIN Kudus yang telah memberikan pengetahuan sehingga penulis mampu menyelesaikan skripsi ini.
6. Kak Tiar Bachroni selaku pemilik Oni Made Craft yang sudah mengizinkan saya untuk mengadakan penelitian di tempatnya.
7. Semua pihak yang telah membantu dalam menyusun skripsi ini yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu.

Penulis berharap skripsi yang jauh dari kata sempurna ini dapat bermanfaat bagi yang membutuhkan. Penulis juga sangat berterimakasih atas kritik dan saran yang membangun guna penyempurnaan skripsi ini.



*Wassalamu 'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh*

Kudus, 4 Juli 2022

Penulis

**Irmagfiroh Noor Faidah**

**NIM : 1820210204**

